

## Wer möchte mitmachen?

### Gestaltung eines Kunstwerkes für die Paul-Kraemer-Schule

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Vor längerer Zeit habe ich um Mithilfe zur Gestaltung eines Kunstwerkes gebeten, es sollten Deckel von PET Flaschen gesammelt werden. An dieser Stelle möchten sich alle Kolleginnen des Kunstateliers und ich mich ganz herzlich für die aktive Teilnahme durch Sie, liebe Eltern, durch die Schülerinnen und Schüler, sowie durch viele Kolleginnen und Kollegen, bedanken. Die tollen Ergebnisse hängen auch schon in der Schule und können gerne besichtigt werden, sobald der normale Schulalltag wieder beginnen kann.

Wir sammeln aber trotzdem weiter Deckel.

Die neue Idee für die ganze Schule, richtet sich an alle Schülerinnen und Schüler zu Hause:

Bitte sammelt einen Stein, wenn Ihr rausgeht und gestaltet diesen ganz nach Euren Ideen, bunt mit Farbe bemalen oder mit Filzstiften oder bekleben und nicht vergessen, wenn Ihr fertig seid, Euren Namen auf die Rückseite des Steins schreiben. Am ersten Schultag, wenn die Schule wieder beginnt, könnt Ihr diesen Stein im Kunstatelier abgeben. Wir werden daraus ein Kunstwerk auf Leinwand mit dem Titel:

**„Gemeinsam aktiv in einer besonderen Zeit“**gestalten

Das angehängte Foto sieht so ähnlich aus, aber es fehlt natürlich Euer eigener bunter Stein, der das Ganze dann zu etwas Besonderem macht.

Also nicht lange zögern, spazieren gehen, sammeln, basteln und mitmachen!

Wir freuen uns auf Eure Steine!

Bleiben Sie und Ihr alle gesund!

Viele Grüße,

Heike Seckinger und das Team des Kunstateliers

